

すずかけの郷行事デイサービス

デイサービスでは四季折々の花々を楽しんで頂きたく園芸を企画しております！
今回はひまわりを皆さまで植えて頂きました！ 真剣な表情になりながらも、頑
張って植えたおかげで立派なひまわりが咲きました♪



上手くいってるかしら？



大きくなあれ



楽しい♪



頑張ってるよ！



むずかし・・・



真剣・・・！！



満開に★



一仕事終わりました！！

※掲載の写真は撮影時のみマスクを外しています。

編集後記

まだまだ残暑が続いておりますが、皆さまいかがお過ごしでしょうか。先日、ゴーヤを頂きました。私の夏の定番、ゴーヤとバナナのスムージーでこの暑さを乗り切りたいと思っています。秋には敬老祝賀式やすずかけフェスタもあります。お楽しみに！

広報委員 ©田草川 竜都 是永 真理子 堀之内 瑠美 柳 美紀子

すずかけ

第101号

社会福祉法人 特別養護老人ホーム すずかけの郷
〒234-0056 横浜市港南区野庭町1688番地 電話045-848-1165 FAX045-848-1166

特別養護老人ホーム●短期入所生活介護
通所介護●訪問介護

ホームページ

すずかけの郷

検索

インスタ
グラム



フェイス
ブック



七夕

7月7日、七夕レクを行いました。猛暑に向けて手作りのうちわを作りました。皆さま真剣な様子で、夏のデザインの折り紙やシールを思い思いに貼り、自分だけの素敵なうちわが完成しました！



上手く作れた～



上手に出来ました



素敵なの作りたいね



うちわ作ったよ

フィリピンパフォーマンス



6月26日にフィリピンの職員より歌や文化の紹介のパフォーマンスを行いました。「時間がない中で、フィリピンのことを少しでも知ってもらいたいと思い、フィリピンの歌を日本語に吹き替えてご利用者さまと一緒に歌いました。とても楽しい時間となりました。」
(フィリピンチーム リャーCWより)



ベトナムパフォーマンス



7月13日にベトナムから来た職員より歌や文化の紹介のパフォーマンスを行いました。「とても緊張しました。あまり準備できなかったのですが、不安な気持ちだったけれど、みなさまに自分の国の素敵な所を紹介するのは良いことですし、楽しかったです。」
(ベトナムチーム ナム職員より)



五月五日 端午の節句

5月5日は端午の節句。皆さま鯉のぼり作りに一生懸命取り組み、「大きい鯉を作る！」と意気込みも聞かれました。完成した時の笑顔はとても印象的で、忘れられない1日になりました。



おしゃれな鯉のぼり



頑張って作りました



赤い鯉のぼり作ったよ



大きいぞ～



鯉のぼり、出来たわ

ご当地グルメ



6月はご当地グルメの「沖縄県のBLUE SEAL アイス」を皆さま頂きました。いくつかある種類の中から好みのものを選んで頂きました。皆さま珍しいアイスに「美味しいわ」と喜んで召し上がっていました。



とても幸せ～



このアイス美味しいね



BLUE SEAL
アイス



どれにしようかな



冷たくて美味しい

新職員紹介

5月16日より新卒者の3名がすずかけの郷に配属となりました～一人ずつすずかけの郷で働く抱負と好きなものを紹介します!!



サワサキ モエ
澤崎 萌さん(左側):先輩職員から介護のやり方を知識として学び、自分のしたい介護を作っていきたい。
好きなものは爬虫類鑑賞

ホンマ ハルナ
本間 陽奈さん(中央):ご利用者さまに安心していただけるかわり方をしていきたい。
好きなものはメロンパン

シモトリ カナト
下鳥 叶登さん(右側):ご利用者さまに丁寧に寄り添いながら、早く仕事を覚えたい。
好きなものは味噌ラーメン